

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Die "Bad Bank" ist schon da

André Tautenhahn · Wednesday, January 28th, 2009

Zu diesem Ergebnis kommt man, wenn man einem Bericht der [FTD](#) folgt, in dem davon die Rede ist, dass der Finanzmarktstabilisierungsfonds (kurz [SoFFin](#)) Schrottpapiere der Banken nicht nur bis zu 36 Monate übernehmen darf, sondern ganz und gar unbefristet. 8|

Dieses kleine aber wichtige Detail plauderten nun zwei Mitarbeiter des Finanzministeriums aus und behaupten auch noch, dass diese Regelung in Übereinstimmung mit der EU-Kommission bereits am 12. Dezember 2008 getroffen wurde. Erstaunlich, dass die Öffentlichkeit von dieser Absprache bereits vor Ablauf des Januars erfährt. :>>

Wie hieß es gestern in der Anstalt so treffend, wir müssen uns daran gewöhnen, dass alle vier Wochen ein zweistelliger Milliardenbetrag überwiesen wird, wie im Fall Hypo Real Estate. Es ginge nicht drunter und drüber in der Krise, sondern geradlinig runter, sagt Lothar Dombrowski alias Georg Schramm. „*Es geht ganz sauber bergab. [...] Die Party ist zu Ende*“, obwohl die meisten ja gar keine hatten.

Die Ausführungen Dombrowskis sollten sie sich nicht entgehen lassen. In der Mediathek des ZDF finden sie das [Video zur Sendung](#).

This entry was posted on Wednesday, January 28th, 2009 at 12:57 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.